

- АЙДАРОВ Надим Жавдетович — научный сотрудник Российского института истории искусств (Санкт-Петербург), кандидат искусствоведения. E-mail: n.aidarov@yandex.ru
- ВАРУЛЬ Дарья Алексеевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- ВЕЛИЧКО Артём Тагиевич — студент музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: desperatexit@gmail.com
- ГОЛОВНИНА Наталия Анатольевна — аспирантка Академии Русского балета имени А.Я. Вагановой, специалист Медиациентра Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: rouk07@mail.ru
- ГУСЕЙНОВА Зивар Махмудовна — заведующая кафедрой истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории, профессор, доктор искусствоведения. E-mail: zivargous@gmail.com
- ДОЛМАТОВА Екатерина Валерьевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: torryu@inbox.ru
- КОСТЕНКО Нина Владимировна — заведующая Мемориальным музеем-квартирой Н.А. Римского-Корсакова (филиал Санкт-Петербургского музея театрального и музыкального искусства). E-mail: niks6592@mail.ru
- МАХМУТОВА Екатерина Валерьевна — студентка музыковедческого отделения Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: makhmutova_ev@mail.ru
- МИЛЛЕР Лариса Алексеевна — зав. сектором Научно-исследовательского отдела рукописей Научной музыкальной библиотеки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: larmiller@mail.ru
- МЫШКИНА Ирина Сергеевна — выпускница Санкт-Петербургской консерватории, преподаватель ДШИ № 6 им. С.В. Рахманинова (Санкт-Петербург). E-mail: anikshym@yandex.ru
- НАЗАРОВ Матвей Юрьевич — студент музыковедческого отделения Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: matfej95@gmail.com
- НАЛБАНДЯН Софи Кареновна — студентка музыковедческого отделения Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: sophy_nalb@mail.ru
- ПЕРВАКОВА Анна Михайловна — студентка музыковедческого отделения Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: an_parvakova@ramler.ru
- РАЙСКИН Иосиф Генрихович — главный редактор газеты «Мариинский театр», председатель секции критики и музыкознания Союза композиторов Санкт-Петербурга. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- СЕЛЕЗНЕВА-ВЕВРИК Аида Александровна — доктор химических наук, мастер спорта СССР по художественной гимнастике, заслуженный тренер РСФСР. E-mail: selaida@yandex.ru
- ТРУШТАЛЕВСКАЯ Людмила Евгеньевна — специалист Медиациентра, преподаватель кафедры общественных и гуманитарных наук Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: milatrusht@mail.ru
- ЧЕРНОБРИВЕЦ Петр Анатольевич — доцент кафедры теории музыки Санкт-Петербургской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: patchernobrivets@mail.ru
- AIDAROV Nadim — Ph D, Researcher of the Russian Institute of History of Arts (St. Petersburg). E-mail: n.aidarov@yandex.ru
- VARUL Daria — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- VELICHKO Artiom — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: desperatexit@gmail.com
- GOLOVNINA Natalia — postgraduate student at the Vaganova Ballet Academy, specialist at the Media Center at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: rouk07@mail.ru
- GUSSEINOVA Zivar — D Sc, Ph D, Professor, Head of the Department of History of Russian Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: zivargous@gmail.com
- DOLMATOVA Ekaterina — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: torryu@inbox.ru
- KOSTENKO Nina — Head of the N. A. Rimsky-Korsakov Memorial Apartment Museum (affiliated to the St. Petersburg State Museum of Theatre and Musical Art). E-mail: niks6592@mail.ru
- MAKHMUTOVA Ekaterina — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: makhmutova_ev@mail.ru
- MILLER Larissa — Head of the Manuscript Department Section at the Scientific Music Library of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: larmiller@mail.ru
- MYSHKINA Irina — graduate from the St. Petersburg State Conservatory, teacher at the Sergey Rachmaninov Children's School of Art No 6. E-mail: anikshym@yandex.ru
- NAZAROV Matvei — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: matfej95@gmail.com
- NALBANDIAN Sophie — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: sophy_nalb@mail.ru
- PERVAKOVA Anna — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: an_parvakova@ramler.ru
- RAISKIN Joseph — Editor-in-Chief of the newspaper *Mariinsky Theatre*, Chairman of the Musicology and Music Criticism Section of the Union of St. Petersburg Composers. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- SELEZNEVA-VEVRIK Aida — D Sc, Ph D, USSR Master of Sports (Gymnastics), Honoured Trainer of the Russian Federation. E-mail: selaida@yandex.ru
- TRUSHTALEVSKAYA Lyudmila — specialist at the Media Center, Lecturer of the Department of Social Sciences and Humanities at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: milatrusht@mail.ru
- CHERNOBRIVETS Piotr — Ph D, Assistant Professor of the Music Theory Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: patchernobrivets@mail.ru